

## **MORENO ORDÓÑEZ, Antonio**

Sacerdote (1922-2017)

**Nacimiento:** Mollina (Málaga), 2 de febrero de 1922.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1943.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid, 24 de junio de 1951.

**Defunción:** Sevilla, 26 de septiembre de 2017, a los 95 años.

Nació el 2 de febrero de 1922 en Mollina (Málaga). Hijo de Francisco y de Carmen, padres de una familia muy religiosa. Su hermano Ramón fue también sacerdote salesiano y tuvo una hermana, religiosa clarisa. Antonio era un niño tímido, curioso, algo solitario, de débil salud. Sus padres lo matricularon en los salesianos de Ronda. En 1941, tras unos ejercicios espirituales, decide hacerse salesiano al concluir el bachillerato.

En agosto de 1942 entró en el noviciado en San José del Valle, donde profesó el 16 de agosto de 1943. Continuó allí (1943-1945) con estudios de filosofía.

El tirocinio práctico lo hizo en Ronda (1947-1951) y en el estudiantado de Nuestra Señora de Consolación en Utrera (1946-1947). Después cursó los estudios de teología en Carabanchel Alto (1947-1951) y allí recibió la ordenación (24 de junio de 1951). Estudió después en La Crocetta (Turín).

Desde entonces fue desarrollando su labor pastoral en las siguientes casas: colegio del Carmen en Utrera (1952-1953), como profesor; Consolación de Utrera (1953-1955), como profesor y confesor de los estudiantes de filosofía; Posadas (1955-1956 y 1963-1968), como profesor y confesor de los teólogos; Málaga (1956-1959), como profesor y confesor del internado de formación profesional; Antequera (1959-1960); Pozoblanco (1960-1961), como director; San José del Valle (1961-1963), como profesor y confesor; Posadas (1963-1968), dos años como profesor y confesor de los estudiantes de filosofía y tres como maestro de novicios y el último como director; en la universidad pontificia salesiana en Roma (1968-1969); Priego (1969-1970); Pedro Abad (1970-1973), como director del aspirantado; Montilla (1973-1975), como director; Jaén (1975-1985 y 1986-2016), como educador en la residencia de la diputación, y en la parroquia de San Juan Bosco como administrador y profesor de religión en los colegio públicos del barrio y en Sanlúcar la Mayor (1985-1986).

En 2016 fue destinado a la residencia Don Pedro Ricaldone de Sevilla-Trinidad. Llegó con deterioro considerable de la vista y del oído, lo que favoreció su ensimismamiento. Allí falleció el 26 de septiembre de 2017, a los 95 años de edad.

Hombre muy inteligente, prudente, cercano, sencillo y alegre, educado y fino en el trato. La parroquia salesiana de Jaén disfrutó de su entrega durante 30 años seguidos. Supo entregarse con generosidad a la obra salesiana, especialmente a los muchachos sin familia y más pobres.